

# GRAB

## Sosialisasi Penerimaan Anggota POLRI T.A 2025 serta BINLUH Kenakalan Remaja di SMKN Karangjaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.GRAB.OR.ID](https://KOTATASIKMALAYA.GRAB.OR.ID)

Oct 22, 2024 - 14:55



POLRES TASIK KOTA

Kegiatan Kapolsek Karangjaya yang diwakili Kanit Binmas Bripka Agus dedi herdiansah bersama Aipda Ade Kusminar melaksanakan sosialisasi Penerimaan Anggota POLRI T.A 2025 diwilum Polsek Karangjaya Polres Tasikmalaya Kota serta melaksanakan BINLUH tentang kenakalan remaja kepada siswa/i SMKN Karangjaya bentuk Pembinaan dan penyuluhan upaya pihak POLRI menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban agar para siswa/i sekolah tidak terjerumus kepada kenakalan remaja, Bulying, kejahatan geng motor menjadi pelaku maupun korban kejahatan lainnya serta sebagai upaya meningkatkan silaturahmi POLRI dengan seluruh lapisan Masyarakat dalam rangka menyampaikan pesan Kamtibmas guna Terwujudnya Program POLRI serta menyerap Informasi dari berbagai elemen Masyarakat.

Senin (21/10/2024)

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Karangjaya IPTU TONI SAPTAJI Kegiatan Sosialisasi penerimaan Anggota POLRI T.A 2025 dan BINLUH (Pembinaan dan Penyuluhan) menjadi sarana

- 1.Silaturahmi untuk mendekatkan dan menjalin Kemitraan antara POLRI dengan Masyarakat juga bentuk kehadiran Negara di tengah Masyarakat. penyampaian Informasi /Program POLRI dalam upaya memelihara Kamtibmas dan mendapat dukungan Masyarakat, demikian pula Informasi dan aspirasi dari Masyarakat dapat diterima POLRI, sebagai modal meningkatkan Sumber Daya Manusia untuk membangun bangsa.
- 2.Mengingatkan Pihak sekolah, orangtua dan siswa/i untuk meningkatkan kembali kepedulian dan perhatiannya supaya tidak menjadi pelaku dan korban geng motor maupun kejahatan lainnya serta Waspada Terpapar Judi Online
- 3.Mengawasi putra putrinya untuk tidak keluar malam terutama lewat jam 21.00 wib, serta tidak mengizinkan anak menggunakan Speda Motor sebelum memiliki SIM, tidak terlibat gank motor serta tidak menggunakan knalpot tidak sesuai Spesikasi Tekhnik.

“Pada kegiatan ini, Polri menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dan mendengarkan keluhan situasi kamtibmas dari masyarakat,”  
Jelasnya.

POLRES TASIK KOTA  
JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H.